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素晴らしいメンバーが当財団に集まってきています

                             理事長 西河洋一

日本の持続的な成長と活性化を目指す

本財団は、私こと西河洋一（株式会社アーネストワン代表取締役社長）が、私財を投じ

て設立した一般財団法人です。日本の持続的な成長と活性化を目指し、起業家や事業家の

支援に取り組んでまいります。

事業をするための、技術経営人財の育成と活用、起業家を支援するエンジェル人材の育

成、世界経済の動向調査、事業資金の提供などについて、討論、研究をする研究会、研修

会、シンポジウム、調査研究活動、各種事業などの時代の要請に応える事業活動に取り組

んでまいります。皆様のご指導、ご鞭撻とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

「財団で学んだ人財が会社を作る」ことが活動の目的

財団を作ろうと思いましたのは「起業が少ない」そのためには「経営ができる人財を育

成しよう」「経営ができる人財を育成する機関が日本には見当たらない」という問題に気付

いたからです。といっても教育機関を作ることが目的ではありません。基本は「財団で学

んだ人財が会社を作る」という事象が生まれることにあります。少子化・高齢化問題もあ

りますが、働く職場がない現状は、日本の危機であります。

パワフルな人達を探し出して、日本の中で日本人を育てる

我々は、パワフルな人達を探し出して、その人達に教えたいのです。外国人を育てるの

ではなく、日本の中で日本人を育てることを目的とします。

委員会を始めセミナーにも素晴らしいメンバーが集まってきています。凄いことが出来

そうだという予感を感じています。

以上


